

MAGMA RESORT SANTORINI ILES CYCLADES COMMIE UN ÉCRIN

MAGMA RESORT SANTORINI THE CYCLADES, A JEWEL

ÉCRIN HÔTELIER SEMBLANT FLOTTER, IMMACULÉ, AU-DESSUS DE LA MER ÉGÉE, L'HÔTEL MAGMA RESORT SANTORINI DE THE UNBOUND COLLECTION BY HYATT DÉPLOIE UN LUXE AUTHENTIQUE ET DESIGN À NUL AUTRE PAREIL, DANS LE VILLAGE PITTORESQUE DE VOURVOULOS SITUÉ AU CŒUR DE L'UNE DES PLUS BELLES ÎLES DES CYCLADES, SANTORIN.

Nestled above the Aegean Sea, the Magma Resort Santorini, part of The Unbound Collection by Hyatt, is a hotel gem that exudes unparalleled authentic luxury and design in the picturesque village of Vourvoulos, located in the heart of one of the most beautiful Cyclades islands, Santorini.

Érigé sur une terre aux paysages époustouffants entre falaises volcaniques, vignobles traditionnels et arbres sculptés par le vent, ce lieu étonnant appelle à une harmonieuse sérénité. Idéal pour les voyageurs rêvant de luxe contemporain et d'harmonie avec la nature environnante, cette véritable oasis d'intimité est une pépite à ne pas manquer. 59 Chambres et Suites invitent ainsi à un repos des plus exaltants – piscine ou jacuzzi privés en prime – avec vue imprenable sur l'immensité bleue et l'horizon aux levers et couchers de soleil magnétiques. Tel un refuge, cet ensemble paradisiaque semblable à des habitations traditionnelles des Cyclades se love tout autour d'une splendide piscine à débordement, la plus grande de l'île de Santorin, au



© Christos Drazos Photography

panorama grandiose sur la mer Égée. S'y plonger est un havre de paix pour tous les sens, un ressourcement béni des dieux. Une expérience de volupté à prolonger au sein du Lava Spa, niché contre d'oniriques étendues de basalte, et dont les rituels s'inspirent de l'activité volcanique de l'île pour une expérience sensorielle explosive. Massage aux coquillages en profondeur, enveloppement à la cire de bougie naturelle ou encore soin visage au thym, au crocus et à la gelée royale, chaque soin exclusif convoque les secrets de beauté millénaires de la Méditerranée.

UNE ESCAPADE IDYLLIQUE AU BOUT DU MONDE

Joyau de l'un des chemins les moins fréquentés de l'île de Santorin, jouant des contrastes naturels qui l'entourent entre les formations volcaniques et les oliveraies, l'Hôtel Magma Resort Santorini est une destination unique que l'on pourrait conter dans les récits de voyages extraordinaires. La sensation de tranquillité et de ressourcement provient de cette réelle immersion au sein d'un climat, d'un paysage, d'une atmosphère hôtelière et d'une gastronomie au goût d'ailleurs. Un délice au parfum d'aventure à humer et goûter dans les assiettes des quatre restaurants et bars de cet îlot merveilleux. Le Colombo, une expérience épicurienne pour tous moments de la journée, le Magma by Spondi, une conjonction de délices explosifs élaborés à partir de produits locaux et d'une technique innovante signée du Chef étoilé Arnaud Bignon, le bar Astra Lounge pour un cocktail time enchanté ou encore le Bar on the rocks, à même

la piscine, pour des rafraîchissements de luxe préparés par Nikos Sourbatis, le barman du 19e meilleur bar du monde, le Clumsies. Il ne restera plus qu'à choisir un endroit dans l'Hôtel – Suites cocon, restaurants grandioses ou une nage dans la piscine puissamment revigorante – où contempler toute cette pureté et autant de beautés. De quoi dénicher la félicité.

Built on a land of breathtaking landscapes, featuring volcanic cliffs, traditional vineyards, and wind-sculpted trees, this astonishing place calls for harmonious serenity. Ideal for travelers dreaming of contemporary luxury and harmony with the surrounding nature, this true oasis of privacy is a treasure not to be missed. With 59 rooms and suites, it offers an exhilarating retreat, complete with private pools or jacuzzis, providing stunning views of the vast blue sea and the mesmerizing horizon during magnificent sunrises and sunsets. Like a sanctuary, this paradise-like complex, reminiscent of traditional Cycladic dwellings, embraces a splendid infinity pool, the largest on the island of Santorini, offering a grand panorama of the Aegean Sea. Immerse yourself in its waters for a haven of peace for all senses, a blessed rejuvenation. Extend the indulgence within the Lava Spa, nestled against dreamlike stretches of basalt, where rituals draw inspiration from the island's volcanic activity, creating an explosive sensory experience. From deep shell massages to natural candle wax wraps or face treatments infused with thyme, saffron, and royal jelly, each exclusive treatment summons the millennia-old beauty secrets of the Mediterranean.

© Christos Drazos Photography



Cet hôtel paradisiaque est un havre de paix pour tous les sens, un ressourcement béni des dieux

This paradise-like hotel is a haven of peace for all senses, a blessed rejuvenation

AN IDYLIC GETAWAY AT THE EDGE OF THE WORLD

A jewel located on one of the less-traveled paths of Santorini, amidst the natural contrasts of volcanic formations and olive groves, the Magma Resort Santorini is a unique destination that could be recounted in extraordinary travel tales. The sense of tranquility and rejuvenation arises from a true immersion in the climate, landscape, hotel atmosphere, and gastronomy with a taste of elsewhere. Delight in the adventure-infused aroma and flavors served in the plates of the four wonderful restaurants and bars on this island retreat. The Colombo offers an epicurean

experience for any time of the day, while Magma by Spondi presents explosive delights crafted from local ingredients and innovative techniques by Michelin-starred Chef Arnaud Bignon. Astra Lounge is the enchanting venue for cocktail time, and the Bar on the Rocks, right by the pool, serves luxury refreshments prepared by Nikos Sourbatis, the bartender from the 19th best bar in the world, Clumsies. Whether in the cozy suites, grand restaurants, or the invigoratingly powerful swimming pool, choose a spot in the hotel to contemplate such purity and beauty. It's a haven to discover true bliss.



© Christos Drazos Photography



© Christos Drazos Photography



© Christos Drazos Photography



© Christos Drazos Photography

Magma Resort Santorini, Vourvoulos, Santorini, Grèce, 84700